



►► Carlos Carnicer.

REELEGIDO EN PARÍS

## Carnicer repite como número dos de la Unión de Profesionales Liberales

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

El zaragozano **Carlos Carnicer** presidente de la **Unión Profesional**, asociación que agrupa a las profesiones colegiadas españolas, ha sido reelegido como vicepresidente de la organización que representa a las profesiones liberales en el ámbito internacional. **Eric Thiry**, presidente de la Unión de Profesionales Liberales de Bélgica, será el presidente

La Asamblea General Electiva de la Unión Mundial de Profesionales Liberales (UMPL) se celebró el lunes en París.

La reelección de Carnicer supone el respaldo a la labor realizada por el presidente de las profesiones españolas en el impulso de las relaciones de las organizaciones profesionales en el ámbito mundial, especialmente, en las áreas de Iberoamérica y Euro-mediterráneo. Durante el anterior mandato, desde la **Unión Profesional** se promovió la firma de la Declaración de Marsella para el fomento de la cooperación internacional y la creación de una red mundial de profesionales. ≡